

SUARA MERDEKA

Perekat Komunitas Jawa Tengah

KAMIS WAGE, 4 JANUARI 2018
TAHUN 68 NO. 312 ■ TERBIT 28 HALAMAN

1

Layanan Media Terlengkap di Jawa Tengah

Rp. 3.999

smn
Suara Merdeka Network

PDIP Percaya Diri

■ Hari Ini Umumkan Calon Gubernur

SEMARANG - Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) akan mengumumkan rekomendasi nama bakal calon gubernur dan wakil gubernur Jawa Tengah 2018-2023 pada Kamis (4/1) ini.

Semua Ketua DPC PDIP se-Jateng, Pimpinan DPD PDIP, dan 19 nama kandidat bakal calon gubernur dan wakilnya juga diundang di kantor DPP PDIP di Jakarta.

Dibanding pilgub lima tahun lalu, pengumuman pasangan calon dari partai pemenang pemilu 2014 itu termasuk lebih cepat. Hal tersebut membuktikan PDIP percaya diri menghadapi pilgub nanti.

Pengamat Politik Universitas

Diponegoro Yuwanto PhD mengatakan, sebagai gubernur petahana peluang Ganjar Pranowo mendapatkan rekomendasi untuk periode jabatan keduanya tetaplah besar.

Hal yang sama ia ungkapkan perihal siapa bakal calon wakil gubernur yang sebaiknya dipilih. Wakil Gubernur Heru Sudjatmoko pantas menduduki jabatannya kembali. Di sisi lain, ia juga melihat adanya peluang PDIP mengambil keputusan di luar kebiasaan partai, yakni memberikan posisi wakil guber-

nur pada selain kader PDIP.

Hal itu sebagai bagian dari *bargaining* politik untuk memperluas dukungan pada pasangan calon.

"Intinya di jabatan gubernur. Utamakan kader sendiri. Kalau untuk wakil, ada kemungkinan dari luar PDIP. Strategi memobilisasi dukungan," katanya.

Selain Ganjar, Ketua Program Doktor Ilmu Sosial Undip ini menempatkan Bupati Kudus Musthofa di urutan kedua. Menurutnya popularitas dan elektabilitasnya masih berada di atas Bupati Sukoharjo Wardoyo dan mantan bupati dua periode Klaten Sunarna. Musthofa yang memiliki jabatan sebagai pembina UMKM Jawa Tengah lebih dikenal masyarakat Jateng secara menyeluruh.

Di luar keduanya, tak menutup kemungkinan ada nama lain selain lima orang yang mendaftar sebagai bakal calon gubernur di DPP PDIP Jateng. Namun, Yuwanto mengatakan alangkah baiknya bagi kelembagaan dan

kaderisasi partai jika nama yang direkomendasikan nanti adalah kader partai dan telah mendaftar. Bukan nama nonkader dan tak mengikuti proses pendaftaran.

Rekomendasi

Sekretaris DPD PDIP Jawa Tengah Bambang Kusriyanto mengatakan, jika tak ada perubahan, maka agenda hari ini bersamaan dengan pengumuman rekomendasi bakal calon gubernur dan wakil untuk Provinsi Sumatra Utara, Papua, dan Lampung.

"Kalau rencananya pengumuman (rekomendasi) tanggal 4 Januari 2018. Tapi iya atau tidaknya, tunggu nanti malam (semalam;red)," kata Bambang Kusriyanto.

Informasi perihal pemberian rekomendasi itu sudah menyebar di grup *whatsapp* wartawan. Pengumuman akan dilakukan Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri pada Kamis (4/1) pukul 12.30 di Kantor DPP PDIP Perjuangan.

(Bersambung hlm 7 Kol 6)

PDIP...

(Sambungan Hal 1)

Ketua DPD PDIP Jateng Bambang Wuryanto menegaskan, jadwal agenda tersebut sifatnya masih tentatif. Namun soal siapa yang mengumumkan sudah pasti dilakukan oleh Ketua Umum.

"Masih tentatif. Nunggu besok pagi (pagi ini) seperti apa. Soal siapa yang diundang, itu wewenang DPP. Kami ini kapasitasnya juga pihak yang diundang," kata Bambang Wuryanto.

Ketua DPC PDIP Surakarta, FX Hadi Rudyatmo, meminta seluruh kader tetap solid. Termasuk kepada para kader yang sudah mendaftarkan diri untuk diusung PDIP, Rudy meminta mereka tetap setia dan mendukung siapapun pilihan Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri.

"Saya berharap, siapapun yang mendaftar, ketika rekomendasi turun harus kembali satu. Jangan menjual kebesaran partai untuk kepentingan pribadi," kata Rudy.

Mengenai nama calon, dia masih optimistis bahwa Ganjar Pranowo dan Heru Sudjatmoko yang kembali maju di Pilgub 2018. Menurutnya, pasangan petahana tersebut masih harus menuntaskan tugas yang belum terselesaikan.

"Seperti masalah kemiskinan, tidak bisa selesai lima tahun. Biar Pak Ganjar menyelesaikan tugasnya," tutupnya. (H81, dtc-67)

